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1. Registro de Asistencia
Ciclo Básico Asahel Francisco Mosco Sánchez (no asistió)
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Jessica Mejía Gordillo (no asistió)
Ciclo lntermedio Desierta

Ciclo Terminal Valeria Monserrat Martínez Cruz

Andrea Hernández Jaramillo
Representantes de los Profesores

Biología Molecular, Biología Celular y
Genética

Dra. Yolanda Córdova Galaviz (no asistió)

M. en C. María Cristina Alvarado DomÍnguez

Botánica, Micología, Zoología y Bacteriología M. en C. Héctor Serrano Casas

Dr. Jorge Gutiérrez Gallegos (no asistió)

Morfología, Fisiología y Biología del
Desarrollo

M. en C. Nicté Ramírez Priego

Bió|. Juan Romero Arredondo (no asistió)

Ciencias Sociales, Economía, Administración
y Legislación Ambiental

Bió|. Joel Romero Carmona

Bió|. Eduardo Alberto Ehnis Duhne (no asistió)

Ecología, Recursos Naturales y Ciencias
Ambientales

M. en C. Ramiro Ríos Gómez

Dra. María Socorro Orozco Almanza (no asistiÓ)

Matemáticas, Estadística e lnformática lng. Carlos A. Santana Martinez (no asistió)

Metodología de la lnvestigación Dra. Rosalva García Sánchez (no asisiió)

Bió|. lrene Castillo Chaires (no asistió)

Química y Fisicoquímica Dra. Francisca Leonora Sánchez y García Figueroa

Dr. Arturo Eduardo Cano Flores

Sistemática, Evolución, Biogeografía e Historia
de la Biología y la Filosofía

Dra. Erika Lourdes Ortiz Martínez (no asistió)

Profesores de la Carrera de Biología
ran¡acan*¡nfaé áñfó al lJ f^nncaia TÁnni¡n

M. en C. Eliseo Cantellano de Rosas (no asistió)

Dra. Elia Roldán Reyes (no asistió)

Jefe de la Carrera Dr. José Luis Gómez Márquez

Secretario Técnico M. en C. Guadalupe Br¡biesca Escutia

Coordinadora del Ciclo Básico M. en C. Reynalda Roldán Pérez

Coordinadora del Ciclo lntermedio M. en IBSH Angélica Flores Ramírez

Coordinadora del Ciclo Terminal Dra. Bertha Peña Mendoza
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2. Comisión del PersonalAcadémico, Comisión de lnvestigación y Comisión de

Asuntos Estudiantiles

2.1. Se presentan los documentos del Diplomado "Sistema de gestión

integral en materia de seguridad y salud en el trabajo, calidad y medio

ambiente" con opción a titulación en la Carrera de Biología presentado

por el Maestro Everardo Antonio Feria Hernández, Profesor de la
carrera de lngeniería Química, para implementarlo como alternativa

de titulación en la carrera de Biología

ACUERDO CAC-B '19111-SEl2.'l Se entrega a la Maestra Cristina Alvarado

(Representante de la Comisión de Asuntos Estudiantiles) para su revisión y queda

pendiente solicitarle al maestro lo haga llegar en electrÓnico.

2.2 Propuesta de cinco infografías, resultado del proyecto PAPIME

PE204219 "Biotemas: lnjerto Conceptos Básicos" presentada por la M. en

C. Bárbara Susana Luna Rosales, Bió|. Juan Romero Arredondo y Dra.

Hortensia Rosas Acevedo

ACUERDO CAC-B 191'11-SEl2.2 Se entregan a la Maestra Cristina Alvarado
(Representante de la Comisión de Asuntos Estudiantiles) para su revisión y en su

caso aprobación

3. Comisión del Personal Académico, Comisión de lnvestigación y Comisión de

Asuntos Estudiantiles y Comisión Editorial

3.1. Se presentó un manuscrito del folleto "Biotemas: lnjerto Conceptos

básicos", para su revisión y en su caso publicación
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ACUERDO CAC-B 19111-SE/3.1. La documentación se entregará
comisiones para su revisión.Representantes de

a los
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4. Comisión de lnvestigación
4.1. Revisión del proyecto "Efecto de la diversidad y fenología de arvenses

en la incidencia de Diaphorina citriy sus enemigos naturales en una

huerta experimental de naranja de valencia tardÍa" presentado por el

Dr. Carlos Castillejos Cruz y el proyecto está registrado en la

Universidad de Chapingo.

ACUERDO CAC-B 19111-SE/4.1. Los integrantes de la Comisión, mencionan que

para ser aprobado el proyecto, el Dr. Castillejos deberá considerar algunos puntos

que se señalan en el documento y turnarlo nuevamente a la Comisión para su

evaluación.

5. lnforme del Plan de Estudios
5.1. lntervención de la Dra. Laura Pérez Flores, para aclarar algunas dudas

de los integrantes del Comité Académico con respecto al Plan de

Estudios
5.1.1- ¿El Plan de Estudios Actual (Plan 2006) es susceptible de

modificar o ya se debe de plantear el nuevo Plan?

5.1-1.1. No es factible generar un nuevo plan de estudios, debido a
que ya se tiene muy adelantado el trabajo sobre la
modificación y no valdría la pena, empezar de nuevo; por lo
que la Dra. Pérez Flores informa que se pueden hacer los

siguientes cambios:

1. Cambios en el mapa
2. Cambios en los objetivos
3. Se puede cambiar el nombre de las asignaturas
4. Cambios en el contenido de las asignaturas
5. Se puede integrar una nueva asignatura
6. Mantener el fundamento
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7. Se debe tener un sustento del por qué se va a cambiar el Plan de

Estudios. Por lo tanto se debe de contar con una evaluación

8. Una licenciatura no puede tener más de 450 créditos
9. Se puede implementar un candado académico-administrativo

(lineamiento de inscripción) y debe quedar estipulado en el Plan de

Estudios
10.S¡ es necesario hacer una seriación, debe quedar bien justificado

(matemáticas I- matemáticas ll - biometrÍa).

1 1 . Seriación indicativa (recomendación)

1 2. Seriación obligatoria
13. El contenido de la materia se debe de aclualizar constantemente
14. No se debe de afectar en el número de horas a los profesores

15. Debe de existir una tabla de equivalencia
16. Las materias optativas no debe rebasar el 30% aprox.

17 .Una vez aprobado el Plan de Estudios, las materias optativas se

pueden contratar
18. Las materias optativas se pueden cerrar y abrir, solicitando

autorización a Consejo Técnico
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6.

MÁRQUEZ
CAC-B

campo
a proyectos aprobados por el CAC

DR. JOSÉ LUI

PRESID

Asuntos Generales
6.1. Salidas al

DRA. BERTH N DOZA ó¡lzz
NTE DELSECRETAR CAC-B
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